

勝部さんとのこれまで

現在真住中学校で勤務されている方だけでなく、転勤された先生方や生徒にも勝部さんとの思い出を聞いてみました



全クラス全教室で無線が使えるように、今年度の春に整備しました。管理作業員さんとの連携もスムーズにしてくださいました。

すべてのタブレット端末が正常に稼働するかどうかを、放課後に有志の生徒と共に確認しました。生徒に的確に指示してくださって、非常に助かりました。この作業のおかげで、いま全クラスでタブレットを使うことができています。



放課後に理科好きが集まって作業したり、次の実験の準備をする際にお手伝いしていただいている。『理科が好きなので』と、いつも快く笑顔で取組んでくださいます。どの学年の授業にも入り込んで、丁寧に生徒と向き合い、専門の知識からも、様々な場面で助けていただいている。



理科の百人一首かるた大会を行った際には、生徒と共にかるたの絵札をつくれてくださいました。生徒の中には「僕は勝部さんの札がとりたい！」という生徒もいました。



【主にお手伝いいただいていること】

- ・授業の入り込みサポート
- ・給食指導補助
- ・学校行事への参加・協力
- ・ホームページ写真撮影
- ・ICT機器の整備
- ・放課後 授業準備のお手伝い

大阪市立真住中学校
令和元年8月8日
報告者 2年生理科 横矢恵里



体育大会や文化発表会などの学校行事はもちろん、綱引き大会やドッジボール大会などの学年行事、学年集会にも参加していただいている。

「今年度は体育大会で救護の補佐を担当をしていただき、ケガをした生徒や体調不良の生徒の様子を見ていて下さり大変お世話になりました」と養護教諭の先生が仰っていました。



生徒が喜ぶ時も、大変な時も、我々職員が不安な時も、共に時間を過ごしていただいている。とても助かっています。

給食と一緒に食べていただいている。『給食準備の時から、食べている最中も生徒とコミュニケーションとってくださって、大変助かりました』と昨年3年生の担当をされていた先生が仰っていました。



理科係も勝部さんがいらっしゃる日はとても喜びます。大人気です。昨年の文化発表会では、理科係の取組として2mのプテラノドンの骨格模型を一緒に作りました。発泡スチロールの加工の仕方や、縮小版の骨格模型は勝部さんのおかげで生徒みんなで作成することができます。